



Historia En Vivo

Ayer 25 de Mayo se realizó el primer encuentro cultural de interacción virtual de la historia en el cual personas de todo el mundo pudo acceder y vivenciar, en un programa de simulación, el momento histórico de 1810 frente al Cabildo. Como motivo al mes de la cultura se seguirán desarrollando diferentes simulaciones de los hechos históricos que marcaran nuestro país.

Recordamos que para acceder debese utilizar su simulador interactivo, los cuales se distribuyen gratuitamente a su domicilio, y conectarse a la red nacional, en donde podrán elegir el evento a revivir, incluyendo revoluciones, guerras, elecciones, tratados internacionales, etc. Para que así, nunca más tales eventos se repitan.

Autores: Sebastián Beribé y Ayelen Miretti